



NOTA DE PRENSA

TPA emite una programación especial con motivo del Día de Asturias

- TPA retransmite la misa solemne desde la basílica de Covadonga a las 11:30
- La cadena autonómica ofrece la Gala del Día de Asturias desde Ribadesella a las 21:30

Gijón, 6 de septiembre de 2010

TPA ha preparado una programación especial para los días 7 y 8 de septiembre con motivo de la celebración del Día de Asturias que incluye la entrega de las Medallas de Asturias, la retransmisión de la misa solemne desde la basílica de Covadonga y la Gala del Día de Asturias desde Ribadesella. La cadena autonómica dedicará seis horas de programación en directo a esta celebración.

Medallas de Asturias, a partir de las 19:00

El martes 7 de septiembre la cadena autonómica comenzará la emisión de los actos de celebración del Día de Asturias con la retransmisión dentro del programa *Conexión Asturias* del acto de entrega de las Medallas de Asturias. Elena Reales y Pedro Laguna, presentadores de TPA y RPA, respectivamente, conducirán el acto que se celebra en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo a partir de las 19:00.

Misa solemne y procesión, a las 11:30

La cadena autonómica iniciará el miércoles, 8 de septiembre, a las 11:30 el programa especial que incluirá la retransmisión de la misa solemne, que se celebrará en la basílica de Covadonga, y la procesión religiosa con la imagen de la Virgen hasta la Cueva, con motivo de la festividad del Principado de Asturias. Cristóbal Ruitiña, presentador de *TPA Noticias*, conducirá este programa desde un set instalado junto a la basílica y estará acompañado por Jorge Cabal, sacerdote y formador del seminario.

Mily R. Cimadevilla y Laura Estévez, periodistas de *TPA Noticias*, informarán de lo que acontezca en las proximidades de la basílica y entrevistarán a los asistentes e invitados a los actos de la jornada.

TPA desplazará a Covadonga una unidad móvil de 14 cámaras. Cinco se utilizarán en el interior de la basílica para la realización de la misa que oficiará Cecilio Raúl Berzosa Martínez, obispo auxiliar de Oviedo. Una de estas cámaras, montada en

una cabeza caliente y accionada por control remoto, permitirá giros de 360 grados para ofrecer unos planos que enriquezcan visualmente la retransmisión.

En el recorrido de la procesión desde el Templo hasta la Cueva se instalarán cuatro cámaras. En la zona de El Pozón se situará otra cámara sobre una grúa de 16 metros que ofrecerá un punto de vista inédito al conseguir el emplazamiento frente a la imagen de la Santina. Dos más estarán en el interior de la Cueva, otra en la explanada del hotel y la última en el exterior de la Basílica, que ofrecerá panorámicas generales del Santuario y de su entorno.

Gala del Día de Asturias, a las 21:30

TPA continuará con los actos que conmemoran esta festividad con la emisión en directo de la Gala del Día de Asturias, de 21:30 a 00:00, desde la plaza de Ribadesella.

El espacio estará presentado por María del Cueto y Alonso Caparrós y contará con las actuaciones musicales de los asturianos Cristina del Valle y Hevia, quienes interpretarán juntos el tema popular *Duérmete fiu del alma*; la cantante de tonada Anabel Santiago; el grupo de folk *Tejedor* y el *Coro Minero de Turón*. Asimismo, en este espectáculo participarán los cantantes Pastora Soler, Tamara, Diego Martín y Daniel Diges; los grupos *Innocence* y *Los Vivancos*; y el ilusionista Mirko.

TPA empleará para la realización técnica de este acto una unidad móvil de ocho cámaras. Una de estas cámaras estará montada en una cabeza caliente, que permite giros de 360 grados. Un total de 23 personas, entre periodistas, realizadores y productores, trabajará en la retransmisión de este acto.

El Día de Asturias, también en RPA

La Radio del Principado de Asturias se suma también a las celebraciones del Día de Asturias con la emisión en directo el 8 de septiembre desde Ribadesella de los programas *Mediodía entero*, de 10:00 a 14.30; *Tiempo añadido*, de 15:00 a 16:00; y *La buena tarde*, de 16:00 a 20:00.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

Los oyentes de RPA también pueden seguir su programación a través de la web www.rtpa.es y en el canal 60 de la Televisión Digital Terrestre (TDT).